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Conseil d’administration – 24 mai 2025 

Procès verbal 

Membres du CA présents : Christophe Aupetit, Sonia Baret, Frédéric Bonnet, Bernard Gauthier, Brigitte 
Malizard.  

Membre excusé : Jacques Bruguière, Dominique Bellay  

1. Point sur le budget 2025 : 

L’actif de l’association est de 5502,28 € dont 1245 € de dons pour le chemin de croix.  

2. Projets 2025 : 

1) Les plaques du chemin de croix 

Le nettoyage des croix et des alentours s’est réalisé le samedi 03 mai avec la participation 
d’une dizaine de bénévoles.  
Les dessins inspirés par les moulages du chemin de croix de l’église ont été réalisés par 
Margot Bonnet.  
Le 06 mai, Bernard Gauthier et Frédéric Bonnet ont rencontré Dominique Planchand de 
Sidobre Gravures afin de finaliser la réalisation des plaques. Le gabarit des plaques ainsi 
que les dessins vectorisés lui ont été fourni. L’épaisseur des plaques sera de 2 cm afin que 
le poids facilite la pose et la fixation sur les croix. Les plaques seront percées de 3 trous (1 
en haut et 2 en bas), Sidobre Gravures fournira les vis et les cabochons de protection. 
La livraison des plaques est prévue entre le 23 juin et le 07 juillet. L’association ira chercher 
les plaques et les posera sur plusieurs jours. 
L’inauguration pourrait se faire le samedi 26 juillet apprès midi ou le dimanche 3 aout matin. 
La date sera définie en fonction des travaux de pose. 
 
La campagne d’appel aux dons se poursuit. Un article est paru dans le Midi Libre. 

2) L’abreuvoir de Sept Faux 

Ia coupe des arbres surplombant l’abreuvoir a été faite en février. 
  

Les travaux de réfection des quatre bassins et du bassin d’alimentation pourraient se 
réaliser après le 15 aout ; ces travaux seront faits par Thierry Travaillé, artisan à Prémian 
avec l’aide des bénévoles. Christophe Aupetit prendra contact avec l’artisan afin de 
préciser la teneur des travaux et leur programmation. 
Le décaissage de la calade pourrait se faire pendant la même période avec l’aide de 
Bernard Rouanet de Cabanes. 

3) Animation « Drac, fées, géants et autres êtres fantas0ques du Haut-Languedoc (par Daniel 
Loddo) le 23 aout. 
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En association avec la commune, l’association a demandé au Parc Naturel Régional du 
Haut Languedoc la possibilité de bénéficier d’une animation « Drac, fées, géants et 
autres êtres fantastiques du Haut-Languedoc par Daniel Loddo ». Cette animation est 
financée par le Parc avec une participation de la commune de 50 €.  Elle se fera le 23 
aout à 17 h dans la salle polyvalente. L’entrée sera libre et gratuite. L’association va 
contacter le Parc afin de savoir si l’on peut utiliser leur exposition « Peiras de fadas e 
palets de gigants » en complémentarité de l’animation. 

 
 

4) Bulletin de l’association 

Le bulletin N°2 de l’association doit être réalisé pour l’Assemblée générale de l’association. 
Une 1ere réunion, ouverte à tous les adhérents est prévue le 25 juin à 17h à la salle des 
associations. Tous ceux qui veulent participer peuvent d’ores et déjà proposer des articles.  
La mise en production devra se faire dès le 15 juillet, l’impression sera réalisée par l’Atelier 
Graphique du Sommail à Saint Pons.  

5) Assemblée générale 

L’assemblée générale se fera le 14 aout à 17h00. Elle sera précédée d’une assemblée 
générale extraordinaire afin de modifier un article (dissolution). Un apéritif s’en suivra. 

6) Journée du patrimoine 2025 

La journée du patrimoine est prévue le samedi 20 septembre. Nous n’avons pas encore 
défini ce que l’association sera susceptible de proposer. 

 
 
Le président : Frédéric Bonnet 


